



Verantwortung
für Familien in Elbe-Elster

Der Landkreis Elbe-Elster
verleiht den

Ersten Platz

im Wettbewerb

Familienfreundliche Unternehmen im Landkreis Elbe-Elster

in der Kategorie ab 51 Mitarbeiter an:

Medizintechnik und Sanitätshaus Kröger GmbH aus Massen

Der Landkreis Elbe-Elster sowie die weiteren
Kooperationspartner bedanken sich für Ihre Teilnahme
am Wettbewerb und wünschen Ihnen weiterhin
hoch motivierte Mitarbeiter/innen
sowie gute Geschäftserfolge!

Christian Jaschinski
Landrat



Doberlug-Kirchhain, 15.11.2012